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Frontmatter -- INHALT -- EINFÜHRUNG -- TEXT UND ÜBERSETZUNG --
ANHANG
Aineias legt dar, wie eine kleine Stadt einer Belagerung standhalten
kann. Die Schrift ist das älteste militärische Fachbuch, das uns erhalten
ist, und erlaubt uns einen Einblick in die Welt des 4. Jh. v. Chr. jenseits
großer Mächte wie Athen und Sparta: Im Zentrum steht eine kleine Polis
mit ihren Männern und Frauen, Bürgern und Fremden, Freien und
Sklaven, Amtsträgern und einfachen Leuten, die sich alle zusammen in
einer Krise bewähren müssen.
Aineias shows how a small city could withstand a siege in antiquity. The
book is the oldest military textbook preserved from ancient Greece and
provides a unique insight into the world of the fourth century BC
beyond the great powers like Athens and Sparta: The focus is on a
small polis with its men and women, citizens and foreigners, free men
and slaves, officials and ordinary people, all of whom must stand
together in a crisis.
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